
 

 

 

 

 

かけっこ 

谷川俊太郎 

いっとうの あじが バナナなら 

びりの あじは にんじんか 

ところで ぼくは にんじん だいすき 

なまで ぽりぽり かじっちゃう 

 

いっとうの きもちが はれならば 

びりの きもちは くもりぞら 

ところで ぼくは くもりが だいすき 

まぶしいと みえないものが よく みえる 

 

 

 

体育参観、ありがとうございました。 
 

天候に恵まれ、爽やかな秋晴れのなか、体育参観を無事に終えることができました。これも保護者、

地域の皆様のご支援とご協力のおかげだと感謝しております。 

子どもたちも、限られた条件の中で、自分の持てる力を存分に発揮し臨んだ体育の時間であった様子

が学級通信等の感想文から伝わってきました。 

 

各学年の子どもたちの感想（一部抜粋）です。 
 

 

 

1年生 

 きょう、たいいくさんかんをしました。玉入れをしました。ダンスは、大きくおどれ

るようにがんばりました。玉入れは、玉が、すこししか入らなくてショックでした。一

くみとたまのかずがおなじで、びっくりしました。またやりたいです。こんどはいまよ

り玉を入れたいです。 
 

2年生 

 50メートルそうをしたよ。 

わたしは、「ここはおとうさんたちがみているからかっこいいところをみせなくち

ゃ。」と思いました。わたしは前から３番めにはしります。わたしがはしる時になりまし

た。ちょっとどきどきしたけど、「だいじょうぶ。」と思ってやってみました。ともだち

とどうてんになると思ったら、さいごぬかされてしまったけれどれんしゅうの時よりは、

足がはやくなっていましした。まけちゃったけど、「たのしかった。」と思いました。 
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3年生 

 ぼくは、体育参観で３つ心にのこりました。一つ目は、「さいころ台風の目」です。最し

ょ「３」が出てからまた３で、また３でした。けれど、みんなさいごまであきらめずにかん

ばっていて、「あきらめずに 何があっても 立ち向かおう。」という目標と同じだなとお

もいました。ぼくもそんな気持ちになりました。  ―中省略― 

 今回の体育さんかん、楽しかったです。来年も楽しみです。 

 

4年生 

 今日は、きんちょうやプレッシャーがあったけど練習のことを思い出して全力で走れ

ました。いつもより人が多くていっぱい見られていると思い少しはずかしかたです。練

習よりちょっと悪い結果だったけれど自分にとっては全力で走れてあまり悪くない結果

だったと思いました。全力で何かして悪い結果でもうれしく感じるんだと学びました。 

 

5年生 

 今日は、体育参観がありました。結果は同率３位で 

「くやしいー！」「くそーっ！」と言っている人もいました。とくに、リレーのAチーム

の人はものすごく悔しかったと思いますが、私は私なりに全力を出せたし、私なりに楽しめ

たと思います。リレーはバトンタッチが上手だったと思います。来年は運動会をやりたいで

す。 

 

6年生 

リレーでは、僕は1位でした。チームでは 

2位でしたが、前よりもとても良くなっていました。クラスの順位はワースト1位でし

た。でも、ぼくは、勝ち負け関係なく楽しめたので良かったと思います。みんな

がみんな、一生懸命やっているから最下位なんて関係ないと思った。 

 

 

参観後に、保護者の皆様からも、心温まるご感想を複数頂きました。学校にとり、コロナ禍で試行錯

誤を重ね実施に踏み切った体育参観でしたので心に染みました。有難うございました。 

今は未だ、誰もがコロナ禍で、様々な思いを抱えて踏ん張っている時ではありますが、体育参観での

子どもたちの頑張りが今後の学習活動をはじめ、学校生活に生かされるよう取り組んでいきたいと思い

ます。 

 

 

11月24日（火）１年クラス毎・4年クラス毎 

11月26日（木）2年クラス毎・5年クラス毎 

11月27日（金）3年クラス毎・6年クラス毎 
  

 

今年度から、従来の学習発表会をESD学習発表会に変更し実施いたします。 

 本校では、ご存知のように、ESDの視点を取り入れた教育活動を行っています。日々の学習におい

て、能力・態度のつながり、教材のつながり、世界・人とのつながりを大切にしながら、コミュニケー

ション力（他者と協働する力）、学び続ける力（目標と学習の振返り活動）、企画力（プレゼンする

力・自分で考え行動する力）の育成を重視した学びを大切にしています。 

 その学びの中間発表として、クラスごとに取り組んだ内容を様々な形でパフォーマンスすることにな

っています。 

 未来の担い手としての子どもたちの主張にご期待ください。 

 



お知らせ 
 

 

 

〇 11月２６日（木）27日（金）の2日間で、6年生に一人一台のタブレットが導入される予定です。 

 導入にあたりましては、誓約書等必要書類のご提出をご依頼することになりますので、ご協力いただ

きますようお願いいたします。 

  

〇 児童数の増加に伴い、R３年度（２０２１年度）に２教室分、R４年度（2022年度）に２教室分の

普通教室の不足が予測されます。 

 対策としまして、今年度中に学校図書館 2教室分を普通教室へ戻すとともに、一人 1台タブレットの

導入も視野にいれ PCルームと PTA会議室を図書館機能と PC室機能を併用したメディアセンターと

して新設することになりました。 

  11月下旬から PC室は閉鎖し一部の PCを別室に仮置きします。また、学校図書館は、3学期 2

月中旬から新年度開始まで閉館する予定です。 

  PTA室は、体育館下（旧公民分館室）へ移転していただきます。公民分館室は、別施設へ移転して

いただくことになりました。タイトなスケジュールでご迷惑をおかけしましたが、保護者、地域の皆

様には学校事情をご理解いただき、ご協力頂きましたことに感謝いたします。 

  有難うございました。 

 

〇 児童本人を含む一緒に住むご家族が PCR検査を受検された場合は、受検者名、受検日、受検結果を

必ず学校へ連絡していただきますようお願いいたします。 


